

## Kapolres Jember, Kita Bisa Kerja Hebat Karena Anggota Hebat

Didik Sudjoko - [JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM](http://JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 20, 2020 - 15:29



JEMBER - Kapolres Jember AKBP Aris Supriyono S.I.K., M.Si memberikan pesan kepada anggotanya di jajaran Polres Jember, dalam menjalankan tugas sebagai polisi dan pengayom masyarakat, dimasa Pandemi seperti saat ini. "Bahwa seorang pejabat atau perwira bisa dianggap hebat dalam bekerja dan menyelesaikan tugas dengan baik karena didukung oleh anggotanya yang hebat. Sebab tidak dipungkiri bahwa setiap tugas yang di emban tidak bisa dikerjakan dengan sendirian," ujar, Selasa (20/10/2020).

Kita bisa kerja hebat karena anggota hebat, karena kita tidak bisa bekerja sendiri. Setelah kita melihat anggota hebat, kita melihat samping kanan kiri satuan-satuan kerja yang lain.

Kapolres mengingatkan kepada seluruh anggota Polri jajaran Polres Jember bahwa, setiap pekerjaan dan jabatan yang diemban merupakan suatu amanah dari Tuhan yang Maha Esa, yang diberikan melalui kebijaksanaan keputusan pimpinan.

Amanah itu harus dilaksanakan dengan sungguh-sungguh, tulus dan ikhlas, penuh rasa tanggungjawab, dan tidak lupa dengan menjunjung tinggi kode etik Polri yang meliputi etika kepribadian, etika kelembagaan, etika kenegaraan, dan etika lingkungan dengan masyarakat yang merupakan instanisasi nilai-nilai Pancasila, Tribrata dan Catur Prasetya.

Oleh karena itu Kapolres berpesan kepada anggotanya di jajaran Polres Jember dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab, dan kepada seluruh perwira hendaknya dapat memberikan contoh dan keteladanan dalam bertindak di lapangan.

Syukuri apa yang diberikan selama berdinis terhadap apa yang bersifat tanggung jawab maupun fasilitas dinas yang ada, serta senantiasa introspeksi sejauh mana mampu berkiprah, berbakti kepada bangsa dan negara terutama instruksi Kepolisian Negara Republik Indonesia dan Polres Jember.

Lanjut Kapolres, dalam menghadapi kegiatan ke depan, kepada seluruh anggota hendaknya meningkatkan kepedulian dengan penuh kesadaran merasa terpanggil untuk melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat dengan tulus ikhlas demi terwujudnya keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Kapolres menambahkan, mari kita tegak kan kedisiplinan dalam melaksanakan tugas sehari-hari, sehingga kita sama-sama mengantisipasi keadaan yang telah terjadi di daerah lain.

"Dimasa pandemi Covid-19 selalu menjaga Protokol Kesehatan, memakai Masker dan Jaga Kesehatan serta pergunakan sebaik mungkin yang telah diberikan kepada masing-masing Personil Polres Jember," ungkapnya.

Dalam melaksanakan tugas, Personil harus jaga tampang dan sikap serta pergunakan sesuai aturan yang berlaku. "Jaga kebersihan di setiap Mako maupun diruangan, jaga kesehatan, sering lakukan cuci tangan, serta jaga jarak untuk tidak terjadinya penyebaran Virus Corona," pungkasnya. (jok/sis)